

An die
Mitglieder der
Deutschen Olympischen
Gesellschaft – Region Stuttgart und des
Olympischen Fördervereins

Geschäftsstelle:
Hans Peter Haag
Wilhelmstr. 31/3
70734 Fellbach
www.dog-stuttgart.de

Bankverbindung:
BW-Bank Stuttgart
IBAN DE73 6005 0101
0001 1515 87
BIC SOLADEST600

Dezember 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder der DOG – Region Stuttgart und des
Olympischen Fördervereins,

jedes Jahr sind wir von Neuem erstaunt, dass der Sommer schon wieder vorbei ist, Weihnachten vor der Tür steht und das Jahr zu Ende geht. Termindruck und Hetze lassen das Jahr wie im Flug vergehen. Da tun ein paar Tage der Ruhe und Entspannung zum Jahreswechsel gut.

Die Deutsche Olympische Gesellschaft hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Olympische Idee nicht nur aufrechtzuerhalten, sondern sie offensiv in der Gesellschaft zu vertreten. Unser Ziel, zum Aufbau einer friedlichen und besseren Welt beizutragen und junge Menschen im Geiste von Freundschaft, Solidarität, Fair Play und Leistungsstreben **anzuleiten**, erscheint am Ende dieses Jahres schwieriger denn je. Kriege und ein kaum zu bewältigender Ansturm von Menschen aus Kriegsgebieten lassen Befürchtungen vor Veränderungen unserer Gesellschaft hochkommen, die wir uns nicht wünschen. Im Sport lassen das Gewinnstreben und die möglichst maximale Vermarktung von Sportereignissen Zweifel aufkommen, ob die olympischen Werte noch einen Stellenwert besitzen.

Deshalb ist unsere Arbeit notwendiger denn je. Wir müssen deshalb unserer Aufgabe in besonderem Maße nachkommen, die Olympische Idee und den Olympischen Gedanken offensiv zu vertreten und in die Gesellschaft zu tragen.

In diesem Jahr haben wir zusammen mit der Württembergischen Sportjugend den Wettbewerb „WertErklärer“ ins Leben gerufen, ein Wettbewerb, der junge Menschen

Leistung macht Spaß

Vorsitzender:
Hans Peter Haag

DOG Region Stuttgart • Wilhelmstr. 31/3 • 70734 Fellbach

dazu brachte, sich mit den olympischen Werten auseinanderzusetzen und sie filmisch darzustellen. Die Resonanz war erfreulich und wir konnten die Ergebnisse der Preisträger bei unserem Olympischen Abend vorstellen und die beteiligten Jugendlichen ehren.

In Zusammenarbeit mit dem **Staatlichen** Schulamt Böblingen und dem Sportkreis Böblingen haben wir den Grundschulwettbewerb „Unsere Schule gewinnt im Team“ gestartet, der 2024 möglichst viele Grundschulen zu sportlicher Aktivität anregen soll.

Wie Sie sehen, sind wir mit unserer Arbeit auf einem guten Weg.

Ich verspreche Ihnen, dass wir auch im Neuen Jahr weiter an unseren Zielen arbeiten werden und würde mich sehr freuen, wenn wir auch 2024 mit Ihrer Unterstützung rechnen können.

Im Namen des Vorstands und des Beirats der Regionalgruppe und des Olympischen Fördervereins wünsche ich Ihnen geruhsame und schöne Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Familien und ein gesundes, erfolgreiches und gutes Jahr 2024.

Mit den besten Grüßen



Hans Peter Haag

Geschäftsstelle:
Hans Peter Haag
Wilhelmstr. 31/3
70734 Fellbach
www.dog-stuttgart.de

Bankverbindung:
BW-Bank Stuttgart
IBAN DE73 6005 0101
0001 1515 87
BIC SOLADEST600